

Disposición arbitraria amenaza dejar Sin voto a más de diez mil Ciudadanos

TRABAJO ORGANO CENTRAL DE VANGUARDIA POPULAR

HACE MAL NUESTRO GOBIERNO EN APOYAR MEDIDAS DE TERROR CONTRA LA CLASE TRABAJADORA

La persecución contra la clase trabajadora del Brasil tiene por objeto el eclipse total de la Democracia. Por eso es injusta la posición de nuestro Gobierno

Los Gobiernos de Brasil y Chile acaban de romper sus relaciones diplomáticas con la Unión Soviética. El Gobierno de Costa Rica se apresuró a felicitar por ese paso al Gobierno de Eurico Gaspar Dutra, del Brasil. Véamos cuales son los móviles de tales rompimientos y si se justifica el apresurado mensaje de felicitación enviado por nuestra Cancillería.

En el Brasil el acto de ruptura de relaciones ha coincidido con un recrudecimiento de la represión brutal que el Gobierno de ese país venía realizando contra el movimiento obrero, contra las agrupaciones democráticas en general y contra el Partido Comunista en particular. Coincide, pues, el rompimiento con nuevos pasos del Gobierno de Dutra en el camino de la dictadura y del fascismo en el Brasil. Dutra quiere volver a los días del Estado Novo, como se llamó la Constitución fascista que antes de la guerra pusiera en vigencia Getulio Vargas. El acto de rompimiento con la URSS ha sido la fachada exterior de la tragedia que representa el nuevo aspirante a dictador del Brasil. Estos hechos suponemos nosotros que son desconocidos por nuestro Gobierno, pues

las agencias noticiosas se encargan de disimular todos estos actos vergonzosos de la política suramericana. De otra manera es inexplicable que un Gobierno decente y democrático como el de Costa Rica felicite por un paso de esos a un Gobierno fascitizante como el de Dutra.

Por otra parte, nosotros estimamos que medidas como la de Dutra no hacen más que contribuir a empozoñar el ambiente político internacional. Son medidas de propaganda de guerra. Siendo nuestro país y nuestro Gobierno amantes de la paz, no parece lógico que estén de acuerdo con actitudes inspiradas en ese propósito criminal.

El Gobierno de González Videla, en Chile, está emulando con el del Brasil. También allí se ha emprendido una feroz persecución de los sindicatos obreros, del Partido Comunista y de todas las fuerzas democráticas. Como en el caso del Brasil, tenemos que condenar, de la manera más enérgica, esta política para hacer retornar al mundo a las épocas oprobiosas en que Adolfo Hitler y Benito Mussolini, también bajo la mampara del "anti-comunismo", cubrían de dolor y de vergüenza a sus países.

Se ha dispuesto suspender la entrega de Cédulas de Identidad precisamente cuando sólo faltan dos semanas para que expire el término para reclamarlas. Vanguardia Popular ha presentado numerosos problemas de urgente solución ante el Tribunal Electoral.

Nuestro Partido Vanguardia Popular tiene planteados numerosos problemas, de urgente solución, ante el Tribunal Nacional Electoral. Hemos considerado conveniente consignar en "Trabajo" tales problemas, con el objeto de que sus lectores se enteren de la naturaleza de tales problemas.

En primer lugar, nuestro compañero Mora, como Presidente y Secretario General del Partido, planteó al Tribunal el problema de la representación de los partidos en las juntas electorales. Lógicamente, cada partido tiene derecho a tener un representante en tales juntas. Pero resulta

que un partido dado, el Republicano Nacional por ejemplo, puede inscribir varios partidos menores, llenando el requisito legal de presentar un dos por ciento de los electores como afiliados a dichos partidos. Si esto se permite, entonces el utatismo, el calderonismo podrían inscribir varios partidos y tener, consecuentemente, varios representantes en las juntas electorales. Esto, además de ser una verdadera anomalía, se presta para entorpecer las votaciones en términos muy graves, pues como según el Código todos los miembros de las juntas deben firmar

(Pasa a la Página 7)

Celebrará Sesión Plenaria el Ejecutivo Nacional de la CTCR

El sábado primero de noviembre, a las cuatro y media de la tarde, se reúne el Comité Ejecutivo Nacional de la CTCR en sesión plenaria. Las sesiones plenarias se efectúan mensualmente. Están convocados para esta reunión los miembros del Comité Nacional, que son los siguientes:

Rodolfo Guzmán, Secretario General.
Victor E. Cordero, Sub-Secretario General.

Antonio Vargas, Secretario de Organización.

Oscar Zúñiga, Secretario de Finanzas y Estadística.

Roberto Camacho, Secretario de Prensa y Propaganda.

Asel Sánchez, Secretario de Conflictos de Trabajo.

Jaime Cerdas, Secretario de Asuntos Legales.

Ramón F. Códoba, Secretario de Acción Campesina.

Fernando Hernández, Secretario General.

(Pasa a la Página 7)

SOLIDARIDAD CON LA CTC

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA ha enviado dos cables de solidaridad con la C. T. C. cubana, con motivo de la persecución de que está siendo víctima el proletariado cubano y su máxima central representativa. Los cables dicen así:

"Dr. Ramón Grau San Martín. —Presidente de la República. Palacio Presidencial. Habana, Cuba. — Clase trabajadora costarri-

cense solidarizase Confederación Trabajadores de Cuba dirigida por Lázaro Peña repudiando mé todos antidemocráticos contra central sindical representativa proletariado cubano. Por la C. T. C. R. f) Rodolfo Guzmán, Srío. General" El otro cable enviado por la CTCR, es al Ministro de Trabajo, funcionario que dirige y realiza la agresión a la CTC. Dice así:

(Pasa a la Página 7)

HONOR A LA ABNEGACION



C. ROBERTO CAMACHO

Presentamos hoy la foto del c. Roberto Camacho, como un acto de reconocimiento a su abnegada labor desarrollada en la organización de la columna de linieros que visitó la capital el 12 de Octubre. El, con el mejor sentido de responsabilidad, puso todo su empeño en el logro del éxito. No escatimó ningún sacrificio para cumplir con su deber de revolucionario. Bajo el sol y bajo la lluvia, batiendo el barro, de finca en finca, sillá en la Zona Bananera, Camacho fué in-

(Pasa a la Página 2)

En huelga de hambre

Se declararon centenares de obreros cubanos encarcelados por el gobierno de Grau

Precedentes de Cuba hemos recibido informes de que el martes de esta semana amanecieron en huelga de hambre más de cuatrocientos obreros y obreras encarcelados en el Castillo del Príncipe, la lóbrega prisión en que torturó a sus víctimas el triste merle célebre Gerardo Machado.

Como se sabe, el Gobierno de Grau San Martín, amparando varias pandillas de botelleros y gangsters, después de arrebatar a la C.T.C. su palacio, que les costó a los obreros millón y medio

de dólares, de declarar ilegal la gloriosa Central Sindical de la clase obrera cubana, ha emprendido una brutal represión contra los trabajadores de los sindicatos afiliados a la auténtica C.T.C. En respuesta, la clase obrera está desatrollando un formidable movimiento de masas. Como las detenciones y la represión han continuado, los presos en el Castillo del Príncipe, hombres y mujeres, acordaron el lunes declarar en masa la huelga de hambre.

CELEBROSE LA ASAMBLEA PROVINCIAL DE VANGUARDIA POPULAR EN SAN JOSE

El miércoles pasado se reunió la Asamblea Provincial de San José de nuestro Partido Vanguardia Popular con los delegados de las Asambleas cantonales organizadas hasta el momento. Se procedió, en primer lugar, a nombrar el Comité Ejecutivo Provincial, el que quedó integrado en la siguiente forma:

Srío. General: Manuel Moscoso Farrantes
Srío. de Finanzas o Tesorero: Mario Solís Porras
Srío. de Organización: Octavio Vargas Marchena
Srío. de Actas y Correspondencia: Apibal González Tenorio
Srío. de Propaganda: José

Rafael Campos.
Srío. Sindical: Victor Cordero Segura.
Srío. de Cultura Política: León Avila Madrigal.
Srío. Juvenil: A. Montero Vega.
Srío. Campesino: Gonzalo Montero Berry.
Como delegados a la Asamblea Nacional fueron electos; Manuel Mora Valverde; Luis Carballé Cejales; Arnoldo Ferreto Segura; Carlos Luis Fallas Sibaja; Rodolfo Guzmán Rodríguez; Humberto González Cordero; Efraim Rodríguez Venegas; Jaime Lobo Mora; Fernando Villalobos Padilla y Jaime Cerdas Mora.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón

ORGANIZOSE LA ASAMBLEA PROVINCIAL de Vanguardia Popular en Guanacaste

El domingo próximo pasado se reunió la Asamblea Provincial de nuestro Partido por la Provincia de Guanacaste, en el acto constitutivo. Estuvieron presentes delegados de las Asambleas cantonales de Liberia, Carrillo y Santa Cruz. Los delegados de Carrillo y Santa Cruz recorrieron a caballo jornadas de diez, doce y hasta catorce horas para estar presentes en su cita.

Este ejemplo de abnegación y sentido de responsabilidad debe destacarse, pues aún existen

militantes del Partido, a veces de un claro discernimiento político, que faltan a sus citas por pereza de recorrer pequeñas distancias a pie.

La Asamblea nombró el siguiente Comité Ejecutivo: Presidente o Srío. General, c. Adán Guevara C.; Secretario de Actas y Correspondencia, c. Alcides Sotela Gómez; Srío. de Finanzas, o Tesorero, c. Francisco Matthey Echeverría; Srío. de Organización, c. Dolores Rodríguez Cas-

(Pasa a la Página 7)